



曾谷の風

学校教育目標「『ゆめ あすから』チャレンジする子どもたち」

市川市立曾谷小学校
校長 田部井 伸郎

→爽風学園ブログはこちら

→学校ホームページはこちら

曾谷っ子の合言

「元気・本気・勇気」～3つのキを育てよう～



こども作品展

先週の金曜日にスキットメールでお知らせした「[市川市こども作品展・新聞展](#)」について再度のお知らせです。

場所は市川市文化会館、日程は曾谷小の保護者は 11月 24日(日)の 12:00～14:30 です。曾谷小学校では 29名の児童が選ばれて出品します。おめでとうございます。以下の通りご紹介させていただきます。

種別	学年	児童名	種別	学年	児童名
立体	1年		平面	4年	
立体	1年		平面	5年	
立体	2年		平面	6年	
立体	2年		平面	6年	
立体	3年		家庭	5年	
立体	3年		家庭	5年	
立体	4年		家庭	6年	
立体	4年		家庭	6年	
立体	5年		書写	1年	
立体	5年		書写	2年	
立体	6年		書写	3年	
立体	6年		書写	4年	
平面	1年		書写	5年	
平面	2年		書写	6年	
平面	3年				

なかよしドッジ

11月12日（火）に
「なかよしドッジボール

大会」全2回の1回目が開催されました。毎週火曜日のロング休み「わくわくタイム」と1年生から6年生までの縦割りグループ「なかよし活動」を合わせてドッジボール大会を行いました。



代表委員会の子どもたちが企画運営、そしてたくさんのドッジボールコートのラインを引いてくれました。代表委員の皆さん、みんなのためにありがとうございます！

全校児童が一堂に会してドッジボールをするという、圧巻の光景ですが、児童数が332名と少なく、かつ広い校庭の曾谷小だからできる企画です。まさに小規模校の強みです。

ボールは当たっても痛くないソフトドッジボールを使用していますが、それでも1年生は6年生の投げるボールは怖いだろうと思っていました。しかし小さな子たちに投げる時は優しく投げてあげたり、ボールを投げさせてあげたり、配慮をしてくれていました。

また、小さな子たちはお兄さん、お姉さんに甘える姿も見られました。毎回思いますが「なかよし活動」って本当にいいなと思います。

次回の第2回は12月3日（火）13:00～です。壮大な企画、圧巻の光景、小規模校の強み、異学年交流など、興味のある方は是非校庭にいらしてください。

校外学習（4年生）



11月19日（火）に4年生の校外学習がありました。4年生の社会科は千葉県を扱いますので、行先は千葉県の佐原・成田方面です。

まず佐原といえば、我が県が誇る偉人「伊能忠敬」の出身地です。徒步を中心に日本を測量して回りました。当時としてはかなり正確な日本地図を最初に作成した人ですね。社会科で学習しますが、現代の地図と比較しても驚くほど一致します。町並みには現在も忠敬が暮らした邸宅が残っています。

また佐原は水郷の町としても有名です。子どもたちは風情のある佐原の街並みや、ジャージャー橋に感動していました。

佐原を後にすると、次は成田航空科学博物館へ行きました。写真のように航空機が何台も展示された芝生の上でお弁当を食べました。こんな経験もあまりないことですよね。お天気に恵まれ何よりでしたが、とにかく寒かったです。

読書週間

先週から始まった「読書週間」も今週末で終わります。曾谷小単体だけでなく、爽風学園3校を挙げてなど、様々な取組をすることことができました。これで今回の読書週間は終わりますが、引き続きご家庭でも読書に関するお声掛けをお願いできれば幸いです。よろしくお願ひいたします。

→ 【関連】 [記事①](#) [記事②](#) [記事③](#) [記事④](#)